



SESIÓN DEL CONSEJO REGIONAL DE LA REGIÓN DEL BIOBÍO.

Core aprueba fondos para cesfam y estadio Gaete de Talcahuano

El Consejo Regional aprobó dos emblemáticos proyectos para la Provincia de Concepción. Se trata de la reposición del cesfam de Hualqui y el mejoramiento del Estadio Gaete de Talcahuano. “Estamos felices de aprobar estos proyectos de gran inversión pública para la región, como el cesfam de Hualqui, la cámara hiperbárica de Cabrero y la iniciativa del Estadio de Gaete de la comuna de Talcahuano. Este proyecto tendrá una inversión de más de \$5 mil millones de pesos, los cuales ayudarán a la comuna, y sobretodo, al sector vulnerable de la comuna puerto”, señaló el core Roberts Córdova.

ALCALDES

“Nuestro trabajo es forjar el desarrollo deportivo, pero no sólo el fútbol, sino también las distintas disciplinas que se generan en nuestra comuna. Es así que, tras la pérdida de la pista de atletismo del Estadio Higueras, se necesitaba presentar este proyecto, con pasto natural que reintegrará y fomentará el deporte en

“
 Estamos felices de aprobar estos proyectos de gran inversión pública para la región”

Robert Córdova,
 consejero regional

nuestra comuna y del sector Libertad, Gaete e Higueras”, agregó el alcalde de Talcahuano, Henry Campos.

“Este fue un proyecto muy largo, y esperado por muchos años. El actual Cefam es del año 1985 para 8 mil personas, y hoy estamos obre los 26 mil habitantes en nuestra comuna. Entonces, este proyecto nos tiene muy contentos, por lo que agradecemos al Consejo Regional y también al Gobernador Regional por su compromiso”, puntualizó el alcalde de Hualqui, Jorge Constanzo.

Señalaron que la reposición del cesfam dará respuesta a los distintos requerimientos de infraestructura que se necesitan para entregar una buena atención primaria de salud, ya que el actual establecimiento no tiene salas de espera apropiadas, faltan recintos médicos, existe problemas de hacinamiento, entre otras problemáticas. ☺

12

mil millones de pesos fueron aprobados para la construcción del cesfam en Hualqui.